

Niño quillotano se hizo viral por celebrar su cumpleaños con todo de Ben Brereton

Un niño quillotano se hizo viral gracias a su fanatismo por el seleccionado nacional Ben Brereton Díaz, cuya imagen fue el motivo central en la celebración de su cumpleaños número 12.

El festejo de Santiago fue destacado por la página “La Arenga del Abuelo”, que tiene más de 200 mil seguidores sólo en la red social Facebook, además de otras plataformas.

Anuncio Patrocinado

La publicación tiene más de 2 mil reacciones y centenares de comentarios felicitando al niño por su cumpleaños, por su novedosa idea y deseando que en algún momento pueda conocer a su ídolo de la roja.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?